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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

jeux vidéo
Question écrite n° 74298

Texte de la question

Alors que le marché du jeu vidéo est actuellement en pleine croissance au niveau mondial et que celui-ci
traverse en France une crise dont il semble avoir le plus grand mal à sortir, M. Dino Cinieri demande à M. le
ministre délégué à l'industrie de lui faire connaître les mesures qu'il entend prendre afin de soutenir l'industrie du
jeu vidéo.
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